



García, Ruipérez y Mañueco con un gran décimo de Lotería. | ALMEIDA

El Paraninfo acogerá el sábado el sorteo de Loterías con 10 millones de décimos del VIII Centenario

R.D.L. | SALAMANCA

El Paraninfo de la Universidad de Salamanca será escenario el próximo sábado del sorteo de la Lotería Nacional, una ocasión especial ya que los diez millones de décimos emitidos para la ocasión lucen el logotipo del VIII Centenario del Estudio salmantino, los “ocho siglos de la universidad española e iberoamericana”, según reza el texto que acompaña a la imagen, lo que supone una gran promoción para la Universidad y para Salamanca, tal y como destaca-

ron el rector Daniel Hernández Ruipérez y el alcalde Alfonso Fernández Mañueco en la presentación del acto abierto al público general.

Además, según avanzó la presidenta de Loterías y Apuestas del Estado, Inmaculada García, el sorteo que se retransmitirá por TVE contará con la participación de seis escolares del Colegio Padre Manjón que ayudarán a los niños de San Ildefonso. El Coro de la Universidad pondrá el broche musical al evento que recordará al los de los años 2002 y 2005.